



# ATELIER GASPILLAGE ALIMENTAIRE

publié le 05/03/2021

Vendredi 26 février, Julie, de l'association Régalade, est venue pour la deuxième fois travailler avec les élèves du groupe ULIS sur le gaspillage alimentaire.

Cette fois-ci, ils ont travaillé sur la filière de la pomme et toutes les énergies mises en jeu, de la plantation du pommier jusqu'à la consommation du fruit (eau, électricité, carburant).

Quand on gaspille une pomme, on gaspille aussi toutes ces énergies.

## Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.